



## **La sociedad, partidos y actores políticos nos debemos sumar para combatir la atrocidad del Tren Maya: Gabriel Quadri**

Ante la atrocidad que representa el Tren Maya, que además es un atropello brutal a la biodiversidad, a la hidrología de Quintana Roo y a la interfase que existe de los ecosistemas forestales de selva tropical y arrecifes coralinos, la sociedad civil, partidos y actores políticos deben involucrarse para combatirlo, señaló el coordinador de Medioambiente, Sostenibilidad y Cambio Climático del PAN, Gabriel Quadri.

<https://hojaderutadigital.mx/la-sociedad-partidos-y-actores-politicos-nos-debemos-sumar-para-combatir-la-atrocidad-del-tren-maya-gabriel-quadri/>